

Perdona que reconienze, pero habia olvidado esto muy importante: necesito que me veas en Solares Montañeses, de Escacedo y Salmón, si se puede adelantar más lo siguiente:

Lorenzo de la Colina, fue natural de Bárcena de Cicero, Santander (En Familias Coloniales de Venezuela, de Sangróniz y Castro, que trata los Colina de Santa Ana de Coro, procedentes de Mogro, dice que Basanta de la Riva dice que los de Bárcena, tambien probaron su hidalguía en la Real Chancillería de Valladolid). En informativo promovido por un nieto suyo, declara Mateo de Reigada que Lorenzo fue hijodalgo notorio y que el Jefe de Escuadra en La Habana, Juan Antonio Nacional de Cuba, Fondo Varios-Judicial, legajo 43, no. 703, año 1793, Arbol genealógico de María-Francisca Francisco del Pino, que trata tambien a los Balmaseda, Carvajal y otros). Pasó a Guanabacoa y casó en La Habana con María Pérez y Pérez de Borroto, natural de La Habana, leg. de Diego Pérez, natural de Tuy, Pontevedra, Galicia, del que hasta ahora no sé más, y de Ana Pérez de Borroto y Sotolongo, Suárez-Costilla y Salazar. Fue su hijo entre otros:

Elas de la Colina y Pérez, bautizado en Guanabacoa el día 10 de marzo de 1665 (P.M. Guanabacoa, L.1, f.50). Casó el día XX de mayo de 1688 y cuya partida entre las de cinco folios fue destruida por los inglesos al tomar Guanabacoa en 1762 y que constó al libro 1, f.17, v, con Gertrudis de Arce y Gutiérrez, natural de Guanabacoa, leg. de José de Arce, natural de Santa Fé de Bogotá (de origen montañés y cuyos datos están en dicho informativo pero que olvidé copiar en casa de Pedro Herrera cuando le visité en mis vacaciones y que ahora le he pedido me envíe) y de Teodora de los Reyes Gutiérrez y de la Cruz, Farfán y de la Cerda, natural de La Habana, oriunda de Mérida, Yucatán en el linaje paterno, de La Habana en el materno (nieta materna de Jerónimo de la Cruz y de Inés de la Cerda, de los cuales me diste noticia en Madrid para Ferrer-Vaillant). Fueron padres de:

Florencio de la Colina y Arce, bautizado en Guanabacoa al libro 2, folio 94, libro de 1670 a 1699 que se encuentra comentado. Casó dos veces en Trinidad: con Juana Bécz y Saroza, Vázquez de Coronado y Gutiérrez y con Manuela Beltrán y Salinas, Ramírez y Ortiz de Zúñiga, de cuyos dos matrimonios descienden Elvira y Liliana.

Tambien trata el informativo de mis Balmaseda: (aunque inflado con ducados, condados y marquesados).

Felipe Hurtado de Balmaseda, marqués, fue natural de Madrigal (¿de las Altas Torres?), Castilla, fue padre de:

Andrés Hurtado de Balmaseda, duque de Osuna (?) que casó con XX de Mendoza y Montalván (el arbol está muy roto), hija de Pedro de Mendoza y Monte de Albán (sic), natural de Sevilla. Fue su hija:

Lázaro Hurtado de Balmaseda y Mendoza, que fue marqués y caballero de la Orden de San Juan de Jerusalem (Malta). Casó con María Bracamonte y de Espucios (no debemos desestimar la noticia de que los Bracamonte señorearon, vivieron y permanecieron en Peñaranda de Bracamonte, relativamente cerca de Madrigal de las Altas Torres, Arévalo, Avila) Fue su hijo:

Agustín Hurtado de Balmaseda y Bracamonte, marqués, que casó con Josofa de Pimentel y fueron padres de:

Diego Hurtado de Balmaseda y Pimentel, que casó (¿en Jamaica?) con Clara Gallardo de Espinosa, hija del conde Martín Gallardo de Espinosa. Fueron padres de:

Agustín Hurtado de Balmaseda y Gallardo de Espinosa, natural de Jamaica, en donde casó con Ana María de Leyva Castro y Robles. Fueron padres de:

Diego de Balmaseda y Leyva, que casó con María de Carvajal (cuya genealogía estoy esperando que me la mande Pedro Herrera) y fueron padres de:

Leonor de Balmaseda y Carvajal, que casó con Cipriano Calvo de la Puerta y González de la Torre, de la Gama y Sotolongo, padres de mi Isabel la que casa con Lorenzo González Cabeza de Vaca.

En 1688 casó Juan de Sandoval y Rojas y Mendoza, natural de Córdoba, hijo de xx de Sandoval y Rojas y xx de Mendoza, con Cecilia de Soto, de la que no se lee los padres (L. 2 f. 79, muy destruido). Fueron descendencia que después pasó a Sandoval-Speritatos. Fue hijo de Lorenzo de Soto y Paula Gutierrez y Sotolongo. Vale